Sobre el intento de asesinato de Donald Trump

Por Aleksandr Duguin

El intento de asesinato de Trump es bastante predecible. No hay duda de que todo está organizado por los globalistas con el apoyo de esa parte del Estado Profundo que los apoya. La única forma de mantener al Abuelo Demente en el poder es matar a Trump, quien de otro modo casi con certeza ganaría dadas las circunstancias. La bala fue inmediatamente lanzada por un francotirador del Servicio Secreto para llegar a fin de mes. Básicamente, hubo un intento de golpe de estado en Estados Unidos.

El jefe del GUR de Ucrania, Budanov (reconocido como terrorista en Rusia) admite abiertamente que los GRD ucranianos han intentado repetidamente llevar a cabo un ataque terrorista contra Putin. En Eslovaquia, se intentó destituir al primer ministro Fico, que se opone al apoyo a la junta nazi en Kiev. Ahora ha habido un atentado contra la vida de Donald Trump, quien, por cierto, es extremadamente crítico con Zelensky y su régimen. Esta es la verdadera cara de la hegemonía y de un mundo unipolar: cualquiera que esté en contra del globalismo, que se interponga en su camino, primero está sujeto a la demonización (a través de las herramientas de la cultura de la cancelación) y luego a la liquidación física. Y los asesinos y terroristas, criminales y ejecuta dores de genocidios, quienes sirven a los globalistas, se presentan en el papel de luchadores por la libertad y "víctimas inocentes".

La propaganda de Kiev probablemente dirá que "Trump se pegó un tiro en la oreja", y los medios globalistas, donde todo se basa en una mentira cínica y congelada, insinuarán algo parecido.

No hay duda de que la responsabilidad del intento de asesinato de Trump, líder de la carrera presidencial estadounidense, recae en el grupo de Obama, Blinken, Hillary Clinton y el loco de Biden, que ya ha advertido que "la libertad es la virtud más alta, incluso más que la democracia", y por lo tanto la democracia y sus leyes ahora están suspendidas, suspendidas. En nombre de la "libertad" (de seguir gobernando) se puede matar. El liberalismo finalmente se vuelve totalitario con todos sus rasgos característicos, hasta el asesinato directo de políticos no deseados.

La arquitectura del poder en el mundo está cambiando radicalmente: del poder exclusivo de Occidente a varios polos. Esto es multipolaridad. Trump presenta a

Estados Unidos como uno de los polos -aunque el más fuerte e influyente- de un mundo multipolar. A los globalistas no les importa Estados Unidos tanto como les importa cualquier otra persona. Lo que necesitan es poder planetario, el poder absoluto del capital supranacional. Y todos los países, incluidos Estados Unidos y la propia Europa, son sólo instrumentos en la creación de un Gobierno Mundial. Trump está a favor de Estados Unidos y en contra del Gobierno Mundial. Como Putin por Rusia, Xi Jinping por China, Modi por India y Orban, Fico, Marine Le Pen y AfD por Europa.

El mundo multipolar es un sistema de soberanías, mientras que los globalistas quieren el poder planetario exclusivo, que cayó en sus manos durante el colapso del Pacto de Varsovia y el colapso de la URSS, que ahora se les escapa y a la que se aferran con locura. Los globalistas finalmente han pasado a la táctica del terror directo. Se trata de un hecho consumado, no de una serie de coincidencias aleatorias. Es hora de contraatacar a la red globalista.

Tucker Carlson, en una conversación conmigo en Moscú, dijo que Trump teme seriamente que lo asesinen los globalistas. Resulta que no fue en vano. Cuanto más senil se sume Joe en la locura, más probable es que maten a Trump. Ya este proceso ha iniciado. Hay gente que murió y algunos resultaron heridos. Dios salve a Estados Unidos y a toda la humanidad de la banda criminal de liberales y globalistas. Si no los detenemos ahora, nos destruirán a todos.

Editorial de Nuestra América.

Síguenos en nuestras redes sociales

www.x.com/nuestraamericaz

www.tiktok.com/@nuestra.america

@nuestraamerica #geopolitica #estadosunidos

https://x.com/nuestraamericaz